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SESION ORDINARIA Nº72  DEL 05 DE DICIEMBRE DE 2006. 
 
Se inicia la sesión a las 15:40 horas, Preside el Sr. Alcalde Don Nelson Hugo Águila 

Serpa y asisten los Concejales Sres.: Julio José Luis Álvarez Pinto, Julio Manuel Muñoz 
García, Juan Eduardo Vera Sanhueza, Ignacio Alejandro Tapia Gatti, José René Vidal 
Barrientos y Marco Antonio Olivares Cárdenas; actúa de secretario el funcionario Teodoro 
de Jesús González Vera. 
 
 Sr. Alcalde informa que el Sr. Nelson González Ballesteros no podrá asistir a esta 
sesión de Concejo Municipal, por inconvenientes de última hora en su trabajo en la ciudad 
de Pto. Montt. 
 
 ACUERDO Nº1: Concejo Municipal acuerda por unanimidad oficiar al Sr. 
Arquitecto Don Nelson González Ballesteros, solicitándole los antecedentes del 
diseño definitivo de la Plaza de Armas de la ciudad de Castro. Se envía esta 
misiva teniendo en consideración las dificultades que ha tenido y que no le han 
permitido asistir a sesión. 
 
 Sr. Julio Alvarez se refiere al viaje realizado a Pto. Montt a reunión con la Seremi de 
Transportes y Empresa Concesionaria de Planta de Revisión Técnica Móvil, citación que fue 
imprevista y por lo cual se debe regularizar la comisión en comento. 
 
 ACUERDO Nº2: Concejo Municipal acuerda por unanimidad el reembolso 
de los gastos en que han incurrido los Concejales Sres. Julio Alvarez P., Julio 
Muñoz G., Juan E. Vera S. y René Vidal B., en el viaje efectuado a Pto. Montt el 
día 1º de Diciembre 2006, con el objeto de tratar  tema de la Planta de Revisión 
Técnica Móvil. 
 
 Concejo aprueba las actas de las sesiones ordinarias Nº70 y Nº71. 
 
  

INFORME SR. ALCALDE ART. 8º LEY Nº18.695: 

 

1.- Contrato del 03.11.2006, de Adquisición de Juguetes de Navidad, con la Empresa 
Importaciones Maya Ltda. de Santiago, valor $7.656.000.- 
2.- Modificación de Contrato del 21.11.2006, mano de obra para la construcción de veredas, 
en calles San Martín, OH’ggins, serrano, Los Carrera, G. Riveros, Contratista Sr. Sergio Soto 
Cárdenas, valor $12.370.050.- 
3.- Convenio del 16.11.2006, de transferencia de recursos del Ministerio de Planificación, 
para la aplicación de la Ficha de Protección Social.- 
4.- Contrato de Prestación de Servicios del 29.11.2006, con Sra. Jessica Ojeda Ulloa, para 
desempeñar funciones en el Proyecto “Generando Capacidades y Habilidades para un empleo 
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dependiente para beneficiados del Sistema Chile Solidario”, vigencia contrato del 01.12.2006 
al 31.01.2007.- 
5.- Contrato de Prestación de Servicios del 29.11.2006, con Sr. Jorge Ley Pacheco, para 
desempeñar funciones en el Proyecto “Generando Capacidades y Habilidades para un empleo 
dependiente para beneficiados del Sistema Chile Solidario”, vigencia contrato del 01.12.2006 
al 31.12.2006.- 
6.- Contrato de Prestación de Servicios del 10.11.2006, con Sr. Patricio Andrade Cárdenas, 
para desempeñar los servicios de mantención de la perrera municipal, periodo contrato 10 al 
24 Noviembre 2006.- 
7.- Contrato Prestación de Servicios del 28.11.2006, con Sr. Juan Vásquez Ojeda, para la 
realización de servicio de ingeniería en sonido, periodo contrato del 01.12.2006 al 
28.02.2007.- 
8.- Convenio del 02.01.2006, con la Corporación de Asistencia Judicial de la Región del Bío – 
Bío, para la prestación de Asistencia Judicial para los habitantes de escasos recursos de la 
comuna, para el periodo año 2006, valor $7.500.000.- 
 
9.- Contratación por Código del Trabajo de doña Raquel Amada Bórquez Oyarzo, RUT. 
Nº14.088.593-2, a contar del 1º de Diciembre 2006 y hasta el 28.02.2007, para 
desempeñarse en este Municipio. 
  

CORRESPONDENCIA DESPACHADA CONCEJO: 

 

1.- Oficio Nº240 del 10.11.2006, a Sres. Concejales, cita a sesión ordinaria del Concejo 
Municipal para el día 14.11.2006.- 
2.- Oficio Nº241 del 13.11.2006, a Sr. Presidente Asemuch Castro, solicita presentar una 
propuesta para otorgamiento de una beca para hijos de funcionarios municipales del 
escalafón de Auxiliares o Administrativos, que sigan una carrera de estudios de nivel 
superior.- 
3.- Oficio Nº242 del 13.11.2006, a Directora Escuela Diferencial ANTU-KAU, solicita informar 
el o los motivos por lo que los niños de esa Unidad Educativa con problemas bucales, no 
asistieron al Hospital de Castro el día en que se le concedió hora para que los atendiera la 
Odontóloga.- 
4.- Oficio Nº243 del 13.11.2006, a Sr. Isidro Solis Palma, Ministro de Justicia, solicita 
autorizar que vuestro Ministerio estudie la factibilidad de la creación de un Segundo Juzgado 
de Policía Local para la ciudad de Castro, por aumento de las causas que se tramitan.- 
5.- Oficio Nº244 del 13.11.2006, Sr. Representante Empresa San Pedro Ltda., solicita 
concurrir a la sesión ordinaria del Concejo Municipal del día 21.11.2006, a las 17:30 hrs, para 
analizar materias referentes al aseo y ornato en la ciudad.- 
6.- Oficio Nº245 del 13.11.2006, al Sr. René Morales Morales, Director Nacional Programa 
Chile Barrio – Santiago, solicita autorizar que se estudie por parte de vuestro Servicio el caso 
de las once familias de la Población Quinchen, que forman parte del Programa Chile Barrio 
de dicho sector, que necesitan una planta elevadora de aguas servidas para poder contar con 
el servicio de alcantarillado domiciliario.- 
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 Se hace entrega de fotocopia de este documento a los Concejales Sres. Julio Muñoz 
y Juan E. Vera. 
 
7.- Tarjeta de condolencias a la Familia Bórquez Subiabre, ante el sensible fallecimiento del 
Sr. Waldo Bórquez Oyarzún (Q.E.P.D.); quien en vida fuera un destacado profesor de esta 
comuna.- 
8.- Tarjeta de saludo al Sr. Pelayo Sarrat Nielsen, con motivo de la aprobación del Examen 
de Grado y obtener por tanto el Título de Abogado, deseándole todo tipo de parabienes 
durante el desarrollo de su profesión.- 
 9.- Oficio Nº246 del 17.11.2006, a Sres. Concejales, cita a sesión ordinaria del Concejo 
Municipal para el día 21 de Noviembre de 2006, a las 15:30 horas.- 
10.- Oficio Nº247 del 15.11.2006, a Sres. Concejales, informa proposición de modificación 
presupuestaria para su análisis en la sesión del día 21 de Noviembre de 2006.- 
11.- Oficio Nº248 del 22.11.2006, a Director Adm. Y Finanzas, comunica asistencia Sres. 
Concejales a sesiones del Concejo Municipal, mes Noviembre 2006.- 
12.- Oficios del Nº249 al Nº258 todos del 29.11.2006, a Directores Liceos y Escuelas de la 
ciudad, invitan a sesión ordinaria del día 05 de Diciembre 2006, a las 16:30 horas, para 
dialogar sobre el Padem.- 
13.- Oficio Nº259 del 30.11.2006, a Presidente Comité Adelanto “Los Aromos de Nercón”, 
comunica  imposibilidad de ayudarlos  con aportes monetarios por motivos presupuestarios, 
ni en materiales, señalándole que pueden postular el próximo año a los proyectos Fondeve.- 
14.- Oficio Nº260 del 30.11.2006, a Sra. María Ximena Gómez Coñue, de sector Ten Ten, 
informa que el municipio esta continuamente conversando con Carabineros Castro para que 
se realicen fiscalizaciones y que dicho personal inspeccionó el local que menciona en su 
misiva.- 
15.- Oficio Nº261 del 30.11.2006, a Vice-Presidenta de la Junta de Vecinos Villa Chiloé, 
informa que se leyó su carta y sobre lo planteado se le comunica que ya se realizo aporte no 
habiendo recursos en este Ítem presupuestario en esta época.- 
16.- Oficio Nº262 del 30.11.2006, a Presidenta Junta de Vecinos Nueva Aurora Nº1, 
comunica que por ahora no es posible acceder a lo solicitado, debido a que se está en los 
tramites finales para la aprobación del Nuevo Plan Regulador Comunal.- 
  
  Sr. Alcalde expresa que se han invitado a todos los directores de los colegios 
urbanos de la comuna, para conversar sobre el PADEM; espera que mas allá de los temas 
económicos se hable de la calidad de la educación, con sus logros y dificultades en todo el 
quehacer educativo. 
 
 Se encuentran presentes en esta sesión los siguientes directores de establecimientos 
educacionales: Sr. José Espinoza Tapia (Liceo Galvarino Riveros), Sr. Sixto Navarro 
Cendoya (Liceo Politécnico), Sr. Jaime Moretti Bush (Liceo Francisco Coloane), Sr. José 
Barría Cárcamo (Escuela Luis Uribe Díaz), Sra. Sonia Pérez Pérez (Escuela Inés Muñoz de 
García), Sr, Víctor Balboa Figueroa (Escuela Aytué), Sra. Uberlinda Bórquez Bórquez 
(Escuela Antu Kau), Sra. Gladys Tropa Labra (Escuela Padre Hurtado), Sra. Eugenia 
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Olavarría Díaz (Escuela de la Cultura), y Sra. Clarisa Garay Oyarzún (Escuela Teresa de Los 
Andes). 
 
 Sr. Julio Alvarez, la idea es conversar sobre la visión que los docentes directivos 
tienen sobre esta materia; conocer la evaluación que hacen del actual PADEM, si han sido 
consultados en todo este trabajo y cual es lo concreto como principales actores de este 
instrumento. 
 
 Sr. Julio Muñoz indica que están preocupados de este tema y desea saber si han 
realizado evaluación del PADEM 2005; la participación de ustedes es fundamental; 
pregunta cual es el formato del PADEM 2007, si este es realizado por el director y auditado 
por la Corporación Municipal, y que les parece este método. 
 
 Sr. Juan E. Vera, es fundamental que ustedes nos den a conocer lo que piensan del 
PADEM y los resultados en sus unidades educativas; para nosotros es primordial conocer la 
opinión de los docentes que interactúan con este instrumento educacional. 
 
 Sr. Marco Olivares, es primera vez que los directores están en esta sala para tratar 
este tema; cual es el examen en los proyectos de la Corporación, si impactan o no, la TV., 
el Módulo Dental, la OPD, centro Huillín, Biblioteca Municipal, le gustaría saber también del 
funcionamiento del Depto. Extraescolar, y le preocupa los liceos en el sentido que la 
matrícula es escasa para la cantidad de postulantes, en el Liceo Politécnico se presentan 
710 alumnos e ingresan sólo aprox. 300; por último le gustaría saber si es efectivo que el 
PADEM es participativo y construido en conjunto. 
 
 Sr. René Vidal señala que es necesario hablar de las cosas de fondo, la elaboración a 
cuatro años se ha estado cumpliendo y si ha sido monitoreado año a año, si participan los 
padres y apoderados, profesores; de la exposición del PADEM se aprecia la pérdida de 
matrícula de 580 jóvenes y comienza el problema económico; quiere confirmar si las 
unidades educativas han tenido participación real; pregunta como se puede parar o 
superar la crisis económica, por lo que desea conocer alguna visión al respecto; hay 
preocupación por la calidad de la educación; habla de los colegios deficitarios como la 
Escuela de la Cultura, Escuela de Párvulos Huanilén, indicando cifras; pregunta por los 
arriendos de gimnasio, como se ingresan estos dineros; que pasa con la matrícula de los 
colegios de enseñanza media.   
 
 Sra. Sonia Pérez expresa que se pueden definir dos etapas en la educación, siendo 
hoy día muy importante la inversión, es necesario mantener todas las instancias que 
beneficien a los niños; la política educativa es la base de los PEI que entregamos las 
unidades educativas; le parece bueno que la Municipalidad aporte recursos al sistema; en 
el caso del gimnasio de su colegio los recursos son recolectados por los apoderados y una 
profesora, con lo cual adquieren materiales que necesitan y llevan recibos y boletas, 
rindiéndose a la Corporación de Educación. Los Sres. Concejales no llevan a educar a sus 
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hijos al sistema municipal, con la excepción del Sr. Julio Muñoz. El PADEM se evaluará con 
la participación del Consejo Escolar, Centro de Padres, y Profesores. 
 
 Sres. Concejales le hacen ver que está equivocada en cuanto a su apreciación de 
donde estudian o estudiaron sus niños, mencionando el Sr. Olivares que a mucha honra 
sus hijos estudiaban en la Escuela de Nercón; el Sr. Alvarez indica que uno de sus hijos 
estudia en el Liceo Galvarino Riveros y otro lo llevará a esa misma unidad educativa 
cuando exista la disponibilidad de matrícula; el Sr. Vidal acota que sus hijos estudiaron en 
los colegios fiscales de la comuna. 
 
 Sr. René Vidal hace una relación dando cifras de los ingresos de la Corporación, de 
los egresos, del superávit proyectado por el PADEM de M$500.000 para la administración 
anual, la preocupación es saber todos los temas que tienen influencia en la educación de la 
comuna, hay que evitar la curva descendente de la matrícula. 
 
 Sr. José Espinoza, que la opinión que dará es individual no corporativa; el PADEM en 
su primera etapa fue confeccionado por la Corporación y en su segunda etapa el Concejo 
Municipal pidió la contratación de una empresa externa para su elaboración, lo cual fue un 
acierto, se ordenó, se guió a algo mas técnico, participaron todos los elementos en el 
PADEM 2004 – 2008, se hizo la elaboración por área y después por unidad; muestra texto 
con su trabajo ejecutado e indica que mucho de lo presentado fue borrado sin explicación 
el año 2005 y esto ahora aparece en el PADEM 2007, en que sólo se pidió la matrícula y 
evaluación del 2006, el monitoreo a nivel comunal nunca se hizo; el Liceo Galvarino Riveros 
afortunadamente es una isla, de los 1.100 liceos del país están en el Nº27 del ranking, es 
cierta la falta de matrícula para nuevos alumnos, pero es algo que viene de 15 años atrás, 
los liceos urbanos están colapsados; en nuestro caso postularon a ingreso 460 alumnos y el 
cupo es para 108, no hay infraestructura. En la parte económica dice que se debe ser 
solidario, pero hay que analizar hasta que punto e indica como ejemplos el Módulo Dental 
con M$22.000 de ingreso y M$92.000 de gasto; la OPD con déficit de M$25.000; el Canal 
de TV.  debería tener programación educativa para que le otorguen subvención; el déficit 
mas grande está en el sector urbano; el PADEM no fue participativo, envió nota al Sr. 
Alcalde y Sres. Concejales sobre esta materia; están cooperando en cuanto a aumentar la 
matrícula. 
 
 Sr. Víctor Balboa, que Castro tiene una educación buena, falta crear instancias para 
el PADEM, la idea sería testear cada tres meses como máximo el avance; el Canal de TV. 
tiene que buscar formas de autofinanciarse; desea hacer un spot de su escuela mostrando 
todo lo que tienen, como gimnasio, módulo dental, alimentación para los alumnos, etc. En 
cuanto a la gestión hay varios módulos, se aplican los procesos de aprendizaje; el módulo 
dental es muy importante y hay que estudiar como conseguir mas recursos externos, hay 
que ver la OPD, la participación significa estar informado, la pérdida de matrícula es algo 
nacional; su escuela primero forma personas, la imagen hay que mejorarla, hay que 
hacerla corporativa, tener módulos para trabajar con elementos concretos. 
 



 6

 Sr. Sixto Navarro indica que el Liceo Politécnico es el mejor de la región, el día 05 de 
Octubre 2006 recibió un premio en Santiago con la presencia de la Sra. Presidenta de la 
República y el Sr. Ministro de Educación, por el colegio emprendedor del área educación, 
las realidades son distintas y sería bueno que los Sres. Concejales visitaran las unidades 
educativas; se quiere ir convencido que el Concejo Municipal se preocupa de algo mas que 
el PADEM 2007; en marzo de 2007 debemos dar cuanta de nuestra gestión 2006, se debe 
publicar, cautelar el tiempo para realizar esto, se debe determinar días completos para este 
estudio; la Corporación envía el documento y pide que le hagamos observaciones y ellos 
deciden que queda o no, este instrumento en lo sustantivo no puede estar cambiando 
todos los años; durante 5 años recibimos M$500.000 por el Proyecto Montegrande el cual 
terminó hace dos años y obtuvimos el 5º lugar en gestión en este tipo de proyectos a nivel 
nacional. Los ingresos por matrícula lo maneja la dirección del establecimiento y con esos 
recursos se adquiere lo que sea mas necesario, tienen facturas, boletas y sistema de 
contabilidad; habla de las subvenciones, de los problemas con los niños que se enferman,  
y los casos de las niñas embarazadas; se proyectan las cosas en un plazo breve, pero para 
su materialización pueden pasar muchos años. 
 
 Sra. Eugenia Olavarría dice que la Escuela “Fridolina Barrientos” es un colegio nuevo 
y este proyecto de Escuela de Cultura con sus talleres parte el año 1999, es una casa 
habitación refaccionada, tiene 4 salas, necesitan dos aulas más, para una matrícula de 195 
alumnos en la actualidad, tienen la orquesta juvenil de Castro integrada por 25 a 27 
alumnos; hay profesores de teatro, artes plásticas, música, inglés, educación física, además 
de los 16 docentes de básica, cuentan con 13 violines, carecen de teclados, se está 
postulado a escuela artística para obtener mayores recursos. 
 
 Sra. Clarisa Garay, que la Escuela Teresa de Los Andes está recién construida, es 
para 1.200 alumnos y se tiene una matrícula de 854; el Módulo Dental es muy importante 
para sus niños con necesidades económicas; la labor de la enfermera que ha recorrido los 
colegios es algo muy bueno y efectivo; la OPD apoya muy bien a la escuela; en 
extraescolar tiene grupo de teatro; el PADEM debe ser elaborado con la ayuda de todos; 
tiene problemas con la locomoción que no deja a los niños cerca del colegio mojándose  
para llegar a las aulas; el gimnasio lo arriendan y los ingresos son para las cosas mas 
urgentes. 
 
 Sra. Uberlinda Bórquez, que la Escuela Especial tiene todas las comodidades, cuenta 
con curso de estimulación temprana, que este colegio es de servicio, sabe que produce 
déficit pues hay que cancelar transporte, psicólogo, asistente social, kinesiólogo, tiene los 
profesionales idóneos para este trabajo delicado, tiene que competir con particulares, hay 
91 alumnos y se tratará de llegar a 110 jóvenes este próximo año, la capacidad máxima 
sería de 150 alumnos, el internado es importantísimo y hay proyecto RS en la Intendencia 
Regional. 
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 Sr. José Barría, le gustaría contar con los cupos de otras escuelas, la calidad no es 
sólo conocimiento y entrega de valores, se necesitan salas y baños buenos; cuando se 
presentó el formulario del PADEM todos quisimos participar, la plata a repartir es poca, 
quieren ampliar un mini laboratorio para cobijar a 45 alumnos, reparar las puertas de las 
salas de clases en mal estado, el aporte es de M$6.000, para arreglar los baños se cuenta 
con M$4.000. 
 
 Sr. Jaime Moretti, la realidad del Liceo Francisco Coloane es que llegan los jóvenes 
que no se pueden matricular en los otros liceos de la ciudad; la asistencia diaria es de un 
88%, la OPD ha sido una salvación para solucionar los problemas, no cuentan con 
gimnasio, tienen 350 alumnos y la capacidad es para 420, la idea es sacar adelante el 
colegio y están modificando la educación para ser un colegio técnico.     
 
 Sr. Alcalde, para las escuelas 1 y 2 se ganó proyecto para implementar laboratorios 
modernos de computación por medio de una empresa salmonera, 25 computadores por 
colegio; en cuanto al Módulo Dental habló con la JUNAEB para que paguen las urgencias 
que son alrededor de 600, también se podría de ahora en adelante firmar convenios con 
colegios particulares si hay cupos o capacidad ociosa, sin aumentar el personal. 
 
 Sr. José Espinoza dice que no se puede ayudar a la competencia en muchas 
actividades para que se luzcan, por ejemplo en los desfiles en que la organización es de la 
Corporación con apoyo Municipal; en muchas ciudades los desfiles son separados; espera 
que se considere este planteamiento. 
 
 Sr. Julio Alvarez señala que pidió esta reunión porque le parece que la Corporación 
no hizo la labor completa, propone que el próximo año participen todos los actores en 
jornada de día completo, no se trata de llenar un papel solamente, debe haber monitoreo 
desde este mismo Concejo, el tiempo de aprobación no puede ser tan limitado en cuanto a 
las fechas. Se están discutiendo en este Concejo temas importante como la calidad de la 
educación, infraestructura, cobertura, en que el principal referente es el resultado, el 
apoderado compara los logros en la PSU, SIMCE, todos queremos que nuestros hijos sean 
mas que uno; los colegios particulares nos están sacando niños, hay que aumentar la 
infraestructura del Liceo “Galvarino Riveros”, en el Liceo Politécnico deben tener acceso 
prioritariamente los alumnos de la comuna; hay que discutir como atraer a los jóvenes de 
mejores ingresos económicos; hay que analizar como poder mejorar la calidad de los 
docentes, mejorar la estadística de licencias médicas entre profesores del sector 
municipalizado y el privado; en definitiva hay que trabajar en forma unida todos los entes 
educativos. 
  
 Sra. Clarisa Garay indica que el maestro es mucho mas que solamente el enseñar en 
una aula de clases, deben ir a las escuelas a conocer nuestros problemas reales, no es sólo 
esto que se conversa, que no los ubiquen por tener mejores resultados en el SIMCE o PSU; 
con respecto a algo señalado en esta reunión puede acotar que desde fuera se ve que el 
Concejo Municipal tiene diferencias de opiniones por sus tendencias políticas. 
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 Sr. Alcalde, que la única Municipalidad que no aporta recursos para efectuar el 
PADEM es Castro; en Ancud el aporte municipal es de M$162.000, Quemchi M$137.000, 
Dalcahue M$12.000, Curaco de Velez M$83.500, Quinchao M$76.000, Chonchi M$45.000, 
Puqueldón M$135.000, Queilen M$166.000, Quellón M$100.000, estos datos son para 
analizarlos pues dice por fuera que hay mal manejo presupuestario en la Corporación de 
Educación; el consultor externo de la Empresa “Participa” costó M$4.500, el trabajo de 
salud comunal tuvo un valor de M$3.500 que es el sueldo de la profesional. 
 
 Se finaliza el tema del PADEM haciéndose entrega del dictamen Nº5115 de fecha 
06.02.2003, referido a la aprobación de este instrumento y de los plazos de ejecución. 
  

CORRESPONDENCIA RECIBIDA: 

 
1.- Orden de Servicio Nº081 del 10.11.2006, de Alcaldía enviada a la Dirección de Obras 
Municipales, solicita presentar bosquejo con su estimación de costo de garita peatonal con 
materiales durables (piedra y cemento). Presentar tasación del Estadio Municipal, y costo 
aproximado de terraplén para hacer pasadas buses en la salida Norte de la ciudad, lado 
derecho, a continuación última vivienda por calle Pedro Montt 1º Sector.- 
2.- Decreto Nº483 del 14.11.2006, reembolso al Concejal Sr. Marco Olivares Cárdenas, 
asistencia comuna Chonchi a la Olimpiada Provincial Municipalidades.- 
3.- Decreto Nº485 del 15.11.2006, reembolso al Concejal Sr. Juan E. Vera Sanhueza, 
asistencia comuna Chonchi a la Olimpiada Provincial Municipalidades.- 
4.- Ord.Nº889 del 14.11.2006, de Gobernadora Provincial Chiloé informa constitución  Comité 
Ejecutivo Provincial del Plan de Chiloé.- 
5.- Ord.Nº92 del 13.11.2006, de Directora (S) Escuela Diferencial ANTU-KAU, informa sobre 
atención niños horas de Odontología.- 
6.- Carta del 13.11.2006, del Director Museo Municipal Castro, solicita se incluya en el 
presupuesto municipal año 2007, la cantidad de $15.000.000 para realizar la etapa de Diseño 
de la Museografía.- 
 

 Sr. Alcalde señala que se llamó a licitación pública por M$40.000, que corresponde 
a las obras pendientes no realizadas por el contratista que hubo que finiquitarle el contrato. 
Se está postulando un proyecto por M$260.000 para terminar esta obra apoyado por la 
Subdere. 
 
           ACUERDO Nº3: Concejo Municipal acuerda por unanimidad, oficiar al Sr. 
Director del Museo Municipal de Castro, en cuanto a que debe dirigirse y 
coordinarse con la Secplan, para estudiar el agregar el diseño de la museografía al 
proyecto que se está postulando a fondos externos. 
 
7.- Carta  del 08.11.2006, de Junta Vecinos Galvarino Riveros, Junta Vecinos Eduardo 
Ballesteros, vecinos del las calles Cancha Rayada, Argomedo, Arica, sobre reclamo por graves 
incidentes ocurridos desde hace más de un año debido al desarrollo del Campeando Vecinal 
de Fútbol. Adjuntan nomina vecinos firmantes.- 
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 ACUERDO Nº4: Concejo Municipal acuerda por unanimidad,  oficiar a la 
Segunda Comisaría de Carabineros Castro, solicitando vigilancia en el sector de 
la cancha de fútbol de Cancha Rayada de propiedad de Chile Deportes, los días 
domingos desde las 18:00 a 24:00 horas, que es el horario en que los jóvenes 
producen mayores desordenes; debe adjuntarse fotocopia de la carta – reclamo 
de los vecinos. 
 
8.- Carta del 13.11.2006, de la Asociación Provincial de Municipalidades de Chiloé, adjunta 
Avances del Plan de Conectividad Integral para Chiloé y Plan de Inversiones en el Area 
Salud.- 
   Se hace entrega de fotocopia de este documento a todos los Sres. Concejales. 
 
9.- Ord. Nº2623 del 02.11.2006, de Sra. Ministra de Salud, informa sobre atención pacientes 
Fisura Labio Palatina de Castro.- 
 
   Se hace entrega de fotocopia de este documento a todos los Sres. Concejales. 
 
10.- Ord. Nº1118 del 16.11.2006, de Alcaldía, a Sres. Concejales, informa sobre proposición 
modificación presupuestaria para su análisis en la sesión del día 21 de Noviembre 2006.- 
 
11.- Oficio Nº1105 del 15.11.2006, de Alcaldía, a Sr. Director Regional de Aeropuertos MOP – 
Puerto Montt, solicita regularización en aeródromo  de Los Angeles I. Quehui.- 
 
12.- Solicitud de Noviembre 2006, de la Agrupación de Mujeres Esforzadas y Otros, solicitan 
audiencia y apoyo del Concejo Municipal para exponer gira a la Región del Maule, Provincia 
de Curico en el mes de Enero del 2007.- 
 

 Se deja pendiente para cuando se fije una sesión para atención de audiencias. 
 
13.- Ord. Nº06 del 16.11.2006, de la Prefectura Investigaciones Provincia Chiloé, comunica 
creación de Prefectura Provincial Chiloé.- 
 
14.- Fax del 18.11.2006, de la Federación de Taxis Colectivos Castro, manifiestan su 
preocupación por el tema de la Planta de Revisión Técnica Móvil de Castro y su ubicación 
definitiva en Castro.- 
 
15.- Ord. Nº274 del 21.11.2006, de la Directora de Obras Municipales, informa costo 
aproximado garita peartonal, tasación terreno Estadio Municipal y costo ejecución terraplén 
para la instalación de una Parada de Buses en sector Ruta 5.- 
 

 Se hace entrega de fotocopia de este documento a todos los Sres. Concejales. 
 
16.- Decretos del NºT-198 al NºT-216 de Alcaldía, transferencias a 19 Clubes Deportivos que 
fueron favorecidos con proyectos Fondo Desarrollo Deportivo.- 
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17.- Of.01-29-11-06, del 29.11.2006, de Asesor Jurídico I. M. Castro, informa sobre 
presentación de la Agrupación de Fútbol Seniors de Castro, referente a solicitud de entrega 
en comodato en forma definitiva del estadio Cancha el Parque Municipal.- 
 

 Se analiza esta materia, decidiéndose que se presente en una próxima sesión la 
solicitud de los interesados mas este informe, para tomar una resolución. 
 
18.- Decretos Nº500 – 501 – 502 – 505 – 506 y 509, de Alcaldía, sobre reembolso a Sres. 
Concejales por viaje a la ciudad de Santiago los días 23 al 27 de Noviembre 2006, asistencia 
a audiencias Sres. Ministro y Subsecretario de Transportes y Telecomunicaciones, para 
gastos alimentación, alojamiento y movilización.- 
 
 MOCIONES: 
 
 Sr. Marco Olivares solicita el pago de las 6 UTM por la asistencia a más del 75% de 
las sesiones anuales del Concejo Municipal. 
 
 Sr. René Vidal indica que se han construido nuevas poblaciones que necesitan los 
servicios de aseo por parte de las empresas respectivas, como también el corte de pasto 
no solamente en el bandejón central, sino que también en los espacios que van a los 
cercos. El Sindicato de la Feria de las Pulgas del Mercado Municipal “Chiloé” insiste en que 
se le busque un lugar para trabajar como feria libre un día a la semana, especialmente los 
domingos en una calle de la ciudad. 
 
 ACUERDO Nº5: Concejo Municipal acuerda por unanimidad que la Sección 
Patentes estudie y proponga un lugar para estos solicitantes, ya sea en días 
sábado o domingo.  
  
 Sr. Juan E. Vera, que en el Parque Municipal se debería tener por lo menos un 
anteproyecto con piscina, cancha de baby fútbol, tenis, etc., trabajo que podría realizar el 
arquitecto Sr. Roberto Rojas M. En las actividades de verano se podría considerar a las 
Islas de Quehui, Chelín y localidad de Rilán. Los gimnasios de las escuelas municipales 
carecen de tableros electrónicos, indicando que el Politécnico puede armar este sistema. 
 
 ACUERDO Nº6: Concejo Municipal acuerda por unanimidad oficiar al Sr. 
Director del Liceo Politécnico consultándole si pueden hacer tableros 
electrónicos, marcador de 24 segundos y mesas para la actividad del básquetbol 
en los gimnasios de los colegios municipales, con indicación de costo unitario. 
 
   Sr. Ignacio Tapia, que por la época estival especialmente se debe limpiar la 
señalización de tránsito, en Llau-Llao hay señalética tapada con propaganda política. 
Solicita la instalación de semáforos peatonales en esquinas de la Plaza de Armas; asimismo 
expresa que es necesario sacar a los ebrios de la calle San Martín, especialmente en sector 
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aledaño al Terminal de Buses Municipal; que el cemento que se saque en la Plaza de 
Armas se utilice para relleno a la salida Norte de Castro para hacer un paradero de buses. 
 
 Sr. Julio Muñoz, que no se ha visto el oficio acordado en la sesión anterior para 
enviar a la Cámara de Diputados a la Comisión Fiscalizadora de Casinos, que ha venido 
varias veces al Municipio a hablar este tema con el Asesor Jurídico y no ha podido juntarse 
con él. Hace entrega de preguntas realizadas por el Sr. Guillermo Mendoza Tapia, sobre la 
ordenanza de aseo y ornato, solicitando se pase a la OMA y Autoridad Sanitaria para su 
respuesta. 
 
 ACUERDO Nº7: Concejo Municipal acuerda por unanimidad oficiar a la 
Autoridad Sanitaria Provincial y a la OMA Municipal, para que tenga a bien, 
responder las consultas formuladas por el Sr. Guillermo Mendoza Tapia, 
relacionadas con el aseo y ornato de la comuna. 
 
 Sr. Julio Alvarez solicita que se le de asesoría jurídica a la Sra. María Coñoecar. 
 
 Sr. Alcalde, que hablará con el asesor jurídico sobre esta materia. 
 
 Sr. Alcalde, que el día viernes 1º de Diciembre 2006 se fue a la Intendencia Regional 
a una reunión con la SEREMI de Transportes y la Empresa Concesionaria de la Planta de 
Revisión Técnica Móvil, llegándose a un acuerdo aceptado por todas las partes, la empresa 
arrienda un sitio y la Municipalidad realizará con su maquinaria los trabajos de 
emparejamiento y estabilizado del terreno, siendo acompañado en la ocasión por los Sres. 
Concejales Alvarez, Muñoz, Vera y Vidal. 
 
 Para la sesión del día 12 de Diciembre próximo la tabla a tratar es la siguiente: 
 

1) PADEM. 2) Mociones. 3) Informe Sr. Alcalde Art. 8º Ley Nº18.695. 4) 
Correspondencia despachada. 5) Correspondencia recibida. 

 
  ACUERDO Nº8: Concejo Municipal acuerda por unanimidad realizar sesión 
ordinaria el día jueves 14 de Diciembre 2006, a las 15:30 horas, ocasión en que 
se tratará el Presupuesto Municipal año 2007 y Plan de Salud Comunal 2007. 
 
  Lo anotado en la presente acta es una síntesis de las materias tratadas en esta 
sesión de Concejo Municipal.  
 
 Se finaliza la sesión a las 21:35 horas.-  
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